

## Nichts für schwache Nerven, aber Spaß garantiert!

23.09.2011



**Beitrag** Die Horror Nights im Europa Park Rust, finden vom 23.09. bis zum 06.11. zum bereits fünften Mal statt. Auf 7.800 Quadratmetern kann man als Besucher Teil eines Horrorfilmes werden- naja, so kommt es einem jedenfalls vor. Ideengeber und Stargast des Ganzen ist Musiker Marc Terenzi. Wobei die Hauptrolle aufgeteilt ist - unter den über 150 Schauspielern und weit über 40.000 erwarteten Besuchern.

### Anmoderation:

Die Horror Nights im Europa Park Rust, finden vom 23.09. bis zum 06.11. zum bereits fünften Mal statt. Auf 7.800 Quadratmetern kann man als Besucher Teil eines Horrorfilmes werden- naja, so kommt es einem jedenfalls vor. Ideengeber und Stargast des Ganzen ist Musiker Marc Terenzi. Wobei die Hauptrolle aufgeteilt ist - unter den über 150 Schauspielern und weit über 40.000 erwarteten Besuchern. Unser Kollege Tim Sauerwein berichtet.

O-Ton

Während die einen noch, naja, so halb lachen können...

O-Ton

scheinen die anderen ziemlich verzweifelt. Nein, natürlich kam das letzte Geschrei von einer der über 150 engagierten Schauspielerinnen und Schauspieler. Sie alle tummeln sich in verschiedenen Horror-Häusern, aber auch draußen auf dem Horror-Freigelände. Make up-Spezialisten lassen sie irre, verletzt und, naja, halt ein wenig gruselig aussehen - stechende Augen, offene Wunden und komische Haltungen, machen das Szenario perfekt.

O-Ton

so Marc Terenzi, der vor fünf Jahren seine Idee mit dem Europa Park verwirklichen konnte. Seitdem zeigt die Erfolgskurve der Horror Nights nur nach oben.

O-Ton

so Michael Mack vom Europa Park Rust, doch für schwache Nerven ist das nichts, deswegen finden die Horror Nights auch erst ab dem Abend statt. Sie bilden eine ganz eigene Show, für ein ganz spezielles Publikum.

O-Ton

Gruselstimmung garantiert

O-Ton

Und Marc Terenzi garantiert

O-Ton

Wer hierher kommt wird sehen, dass er so etwas noch nicht erlebt hat und der will dann auch am nächsten Wochenende wieder kommen. Doch Horror allein reicht nicht - eine ästhetische, artistische und musikalische Ice-Show macht das Gesamtprogramm perfekt.

O-Ton

Eine kurzweilige und sehenswerte Liebesgeschichte, die einen wieder ein wenig zur Ruhe kommen lässt. Denn jedes Jahr auf's neue schaut jeder genau hin, wer wohl diesmal in Rekordzeit die Horror Nights dank Angsthormon verlässt, 20 Sekunden heißt es zu unter- oder zu überbieten. Man muss sich nur trauen. Übrigens, wer weniger als eine Minute bleibt, bekommt sein Geld zurück.

O-Ton